

1265.719

ACTO PUBLICO

Tras los pasos de JOSE DIAZ

POR UN UNICO PARTIDO MARXISTA LENINISTA



Jose Diaz

Intervendrán:
MANUEL RAYA
IGNACIO FAURA
(Secretario General de la O.C.E Bandera Roja)

TORREMEJIA , 32 (antiguo local Peña Bética) **TORREBLANCA**

JUEVES, 25 8 TARDE

organización comunista de españa
Bandera Roja

El inicio de la organización de los comunistas en nuestro país, hace ahora 60 años constituye una fecha clave en la historia de la revolución española. El partido de los comunistas encabezó durante muchos años la lucha de la clase obrera y el conjunto del pueblo trabajador y aglutinó en su seno a todos los marxistas-leninistas. Contribuyó decisivamente a la unidad y organización popular potenciando las Alianzas Obrera y Campesina y siendo el principal artífice del Frente Popular en los años de la segunda República. Frente unitario que consiguió la victoria electoral más gloriosa e importante en la lucha de nuestro pueblo..

Y, porque está claro que gracias a su existencia se consiguieron importantes victorias de los trabajadores del campo y de la ciudad que mejoraron las condiciones de vida y trabajo del pueblo, los comunistas tenemos que seguir tras los pasos del PCE de José Díaz y utilizar como una fuente básica de enseñanzas el fruto que dejaron tras largos años de sacrificio, constancia y sufrimientos esos hombres y mujeres que se enfrentaron día tras día a nuestros enemigos de ayer y de hoy: la burguesía monopolista y las potencias imperialistas.

Aprender del pasado es por tanto una necesidad vital para afrontar la grave crisis general que empeora nuestra situación y nos obliga a organizar la resistencia ante la brutal ofensiva de UCD y su Gobierno. Hoy más que nunca tenemos que empuñar la Bandera de la Unidad y trabajar consecuentemente por levantar un Frente Común de todas las fuerzas contra éste enemigo principal; superar la división sindical y la falta de solidaridad forjando un Frente unitario de los trabajadores, y fortalecernos políticamente trabajando por la organización de todos los marxistas-leninistas en un único partido.